

Fusyo Collaboration letter



3月3日

No.38

文責 廣田 秀俊

みんな笑顔のお別れ遠足

第1問「今年10月20日に行われた運動会。優勝したのは何組？」
競技場に並んだ全校児童が、新リーダー5年生の問題に答えようと、
チームごとに相談しています。この日は、全校でお別れ遠足を実施しました。



朝からリーダーの5年生は大忙しです。この日にある3つの取組についての
説明や、実際に行うチーム遊びやオリエンテーリングなどをリードしていかなけれ
ばなりません。責任を果たそうと、グラウンドでの遊びも計画したものを成功させ
るため、チームみんなへの呼びかけを真剣に行っていました。



6年生はそんな5年生を温かい目で支えていました。小学校での思い出も、
残り日数を考えると、この日は大きなイベントとして心に残るものの一つとなります。
下級生とのコミュニケーションも、これまでと変わらず上手に行っていました。1年生
から4年生も、チームみんなで行動することで、ずっと笑顔で過ごしていました。

オリエンテーリングでは、設定されたそれぞれの場所に行き、チェックポイントで
問題に答えていきます。ポイントにいる先生の指示には、しりとりがあったり、いい
ところ見つけがあったり、歌声発表会の曲目を答える問題があったりと、一つ一つ
がチームワークをまた一段高める活動となっていました。オリエンテーリングには、
各チェックポイントで集めたキーワードを並べ直し、暗号を解読する活動もあり、どの
子も興味津々で次の場所へと進んでいました。



全校遊びの競技場へとチームごとに移動をしました。ここでは、各学年に関するクイズが出題
されました。1年生が育てた野菜のこと、2年生のダンスの曲目のこと、3年生の習字のこと、
4年生の社会見学先のこと、5年生が参加しているクラブ活動のこと。出題ごとに、チームに
いるその学年の子にみんなで聞いています。仲のよさがここでもあらわれていました。

最後は6年生に関する問題。6年生の担任が登場しました。3人の先生の中
でじゃんけんに勝ち残るのは誰？というちょっと視点を変えた問題です。
勝利した先生へ大歓声が湧きました。遠足はやっぱりお弁当の時間が一番。
チームみんなでお弁当を食べながら笑顔の時間です。キーワードの答えは、
「つかむ・広げる・のりこえる」この日の活動と重なりました。

